

校内外の回収が全て終了しました。校外は、城北地区公民館・旭町会館・新条小学校・城北小学校の4箇所で回収にご協力いただきました。ちらしを配布してもらったり回覧板をしてもらったり、町内放送で告知してもらったり、小学校では児童会の生徒が全校朝礼で呼びかけたりしてくれました。



城北地区公民館での回収活動



旭町会館での回収活動



城北小学校での回収活動



新条小学校での回収活動

プロジェクトチームの、ポスター・box制作班、回収班、梱包班、みんなのがんばりでたくさんの服を世界に贈ることができます。保護者の皆様、地域の皆様にもたくさんのご支援をいただきました。本当にありがとうございました。

回収した衣服は、株式会社ユニクロを通じて国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）へ送られ、そこから世界の難民キャンプへ運ばれます。3学期には、キャンプに送られた衣服の様子などの報告を受ける予定をしています。

S D G s に関する理解を深めながら進めてきた服のチカラプロジェクト。『自分にできること』で世界のこどもたちに笑顔を届けることができました。この経験をいかし、これからも社会で起こっている諸問題に対して『行動できる人』になれるよう、一層学びを深めていきましょう。

思い出の詰まった1着1着と、そこに込められた人の思いが世界の子どもたちにどうか届きますように。

【今回のテーマ】

届けよう ‘服のチカラ’ プロジェクト 活動報告

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT GOALS

世界を変えるための17の目標

1554着
集まりました
ご協力ありがとうございました

